

Essence: Doux enfants, c'est votre *période* la plus *précieuse* ; vous ne devez donc pas la gaspiller. Donnez cette connaissance à ceux qui en sont dignes.

Question: Quelle est la méthode facile pour continuer à vous imprégner de vertus et à transformer votre comportement ?

Réponse: Expliquez aux autres ce que Baba vous explique. Donnez les richesses de la connaissance. Ainsi, vous vous imprégnerez facilement de vertus et votre comportement continuera à être transformé. Ceux qui sont incapables de garder cette *connaissance* dans leur intellect et qui ne donnent pas les richesses de la connaissance sont avares. Ils s'infligent une perte inutile.

Chanson: N'oublie pas les jours de ton enfance !

Om shanti. Les plus doux enfants, vous avez entendu la chanson et vous avez également compris sa signification. N'oubliez pas que vous êtes des âmes, les enfants du Père illimité. À un moment donné, vous êtes très heureux dans le souvenir du Père et la minute suivante, vous l'oubliez et devenez malheureux. À un moment donné, vous êtes vivants et l'instant d'après, vous mourez, c'est-à-dire à un moment, vous appartenez au Père illimité et la minute suivante, vous retournez dans votre famille physique. Par conséquent, le Père dit : Aujourd'hui vous riez mais demain, ne pleurez pas ! C'est ce que signifie la chanson. Les enfants, vous savez que la plupart des êtres humains trébuchent tout en cherchant la paix. Ils font des pèlerinages. Cela ne signifie pas qu'ils trouvent la paix en trébuchant ici et là. Ce n'est qu'en cet âge de confluence que le Père vient vous expliquer. Tout d'abord, reconnaisssez qui vous êtes. Les âmes sont l'incarnation de la paix. Leur lieu de résidence est la terre de la paix. Lorsque les âmes descendent ici, elles doivent nécessairement agir. Lorsque vous êtes dans la terre de la paix, vous restez paisibles. Il y a la paix également à l'âge d'or. Il y a le bonheur, ainsi que la paix. La terre de la paix n'est pas appelée la terre du bonheur. Le lieu où il y a du bonheur est appelé la terre du bonheur et l'endroit où il y a de la peine est appelé la terre de la peine. À présent, vous comprenez tous ces points. Afin de les faire comprendre aux gens, vous devez leur expliquer personnellement. Lorsque les gens vont dans les expositions, tout d'abord, présentez-leur le Père. On a expliqué que le Père des âmes est l'Unique. Il est le Dieu de la Gîta. Tous les autres sont des âmes. Les âmes quittent leur corps et en prennent un autre. Le nom des corps change ; le nom "âme" ne change pas. Les enfants, vous pouvez expliquer : Seul le Père illimité donne l'héritage du bonheur. Le Père établit le monde du bonheur. Il est impossible pour le Père de créer un monde de peine. A Bharat, il y avait le royaume de Lakshmi et Narayan. Il existe les images. Dites-leur : Vous pouvez recevoir cet héritage de bonheur. S'ils disent que c'est votre imagination, alors laissez-les tranquilles. Ceux qui pensent que c'est votre imagination ne comprendront rien. Votre *temps* est très *précieux*. Dans le monde entier, le *temps* de personne d'autre n'est aussi *précieux* que le vôtre. Le *temps* des personnes importantes est lui aussi *précieux*. Le *temps* du Père est tellement *précieux* ! Le Père vous explique tout et vous transforme entièrement. Par conséquent les enfants, le Père vous dit : ne gaspillez pas *votre temps si précieux* ! Donnez cette *connaissance* à ceux qui en sont dignes. Vous devez expliquer à ceux qui sont dignes. Tous les enfants ne peuvent pas comprendre cette connaissance. Certains n'ont pas un intellect capable de comprendre. Tout d'abord, présentez le Père. Tant qu'ils n'auront pas compris que le Père des âmes est Shiva, ils seront incapables de comprendre quoi que ce soit d'autre. Expliquez-leur avec beaucoup d'amour et d'humilité. Puis laissez-les partir parce que ceux qui appartiennent à la communauté démoniaque n'hésiteront pas à commencer à argumenter. Le *Gouvernement* loue tellement les

étudiants ! Il prend tant de mesures en leur faveur. Ce sont les *étudiants* qui commencent à jeter des pierres. Ils ont tellement de colère (josh) en eux ! Les personnes âgées et les mères ne sont pas capables de jeter des pierres avec autant de force. En général, ce sont les *étudiants* qui font le plus de bruit. Ce sont eux que l'on entraînera pour partir à la guerre. Maintenant les âmes, le Père vous explique : Vous avez été renversées, sens dessus dessous : Au lieu de considérer que vous êtes des âmes, vous considérez que vous êtes des corps. Maintenant, le Père est en train de vous remettre dans le bon sens. C'est le jour et la nuit. En étant remis à l'endroit, vous devenez les maîtres du monde. À présent, vous comprenez que vous avez été placés à l'envers pendant la moitié du cycle. Le Père vous remet à l'endroit pour un demi-cycle. En devenant les enfants d'Allah, vous recevez votre héritage de souveraineté sur le monde. Lorsque Ravan vous met à l'envers, tout est détruit et vous ne cessez de tomber. Les enfants, vous comprenez ce que signifient le royaume de Rama et le royaume de Ravan. Vous devez rester dans le souvenir du Père. Bien que vous deviez accomplir des actions pour subvenir à vos besoins, il vous reste encore beaucoup de *temps*. Lorsque vous n'avez pas d'étudiants ou que vous n'avez rien à faire, alors asseyez-vous simplement dans le souvenir du Père. Ce revenu-ci est pour une courte période, tandis que ce revenu-là dure pour toujours. Vous devez y accorder plus d'*attention*. Maya ne cesse d'emmener vos pensées dans d'autres directions. Cela continuera à se produire. Maya vous fait oublier. Ils montrent une pièce basée sur cela : Dieu dit ceci et Maya dit cela. Le Père vous dit, les enfants : Souvenez-vous constamment de Moi seul ! C'est en cela qu'il y a des obstacles. Il n'y a pas autant d'obstacles dans les autres sujets. Beaucoup sont battues à cause de la pureté. Il existe un mémorial de cette période dans la Bhagawad. Il y a les démons féminins Putna, Supnakha, etc. Tout cela se réfère à l'époque actuelle lorsque le Père vient vous rendre purs. Ils créent des festivals d'après tout ce que vous avez expérimenté dans le *passé*. Ils continuent à louer le *passé*. Ils ne cessent de chanter la louange du royaume de Rama parce que c'est devenu le *passé*. Par exemple, *Christ* est venu établir cette religion. Ils ont une période et une date pour cela, donc ils continuent à fêter son *anniversaire*. Ce commerce perdure sur le chemin de la dévotion pendant la moitié du cycle. Cela ne se produit pas à l'âge d'or. Ce monde va être détruit. Très peu d'entre vous comprennent ces sujets. Le Père a expliqué que toutes les âmes doivent retourner à la maison à la fin. Toutes les âmes quitteront leur corps et retourneront à la maison. Les enfants, vous comprenez qu'il ne reste que très peu de jours. Maintenant tout va être détruit à nouveau. Nous sommes les seuls à aller à l'âge d'or. Toutes les âmes n'iront pas là-bas. Ceux qui y sont allés au cycle précédent y retourneront à nouveau, numberwise. Ils ont bien étudié et ont également enseigné aux autres. Ceux qui étudient très bien seront *transférés*, numberwise. Vous êtes également *transférés*. Vous comprenez que toutes les âmes iront s'asseoir dans la terre de la paix, numberwise, et qu'ensuite elles continueront à descendre, numberwise. Le Père dit : Néanmoins, l'aspect principal est de présenter le Père. Ayez constamment le nom du Père à la bouche. Qu'est-ce que l'âme ? Qu'est-ce que l'Âme Suprême ? Personne au monde ne le sait. Bien qu'ils disent qu'une étoile merveilleuse brille au centre du front, ils ne comprennent rien de plus que cela. Cette connaissance est dans l'intellect de très peu d'entre vous. Vous l'oubliez sans cesse. Tout d'abord, expliquez que le Père est le Purificateur. Il nous donne un héritage et fait également de nous les plus grands empereurs. Vous connaissez la chanson "Enfin, ce jour est arrivé". Sur le chemin de la dévotion, vous cherchez cette voie. La dévotion commence au début de l'âge de cuivre et ensuite, à la fin, le Père vient vous montrer le chemin. C'est ce que l'on appelle le temps du règlement. Tous les comptes des liens négatifs seront réglés, et vous retournez alors à la maison. Vous connaissez le rôle des 84 vies. Ce rôle continue à être joué. Les gens célèbrent Shiv Jayanti, donc Shiva est très certainement venu. Il a certainement dû faire quelque chose. Lui seul crée le nouveau monde. Lakshmi et Narayan étaient les maîtres, mais ils ne le sont plus. Le Père vous enseigne à nouveau le Raja Yoga. Il vous a enseigné ce Raja Yoga auparavant. Cela ne

peut sortir de la bouche de personne d'autre que vous. Vous êtes les seuls à pouvoir expliquer que Shiv Baba nous enseigne le Raja Yoga. Lorsque les gens disent "Shivohum", c'est *faux*. Maintenant, le Père vous a expliqué : vous faites le tour du cycle et, du clan des Brahmines, vous venez dans le clan des déités. Vous pouvez expliquer la signification de "hum so, so hum". À présent, nous sommes des Brahmines et voici le cycle des 84 vies. Ce n'est pas un mantra à psalmodier. La signification de cela devrait rester dans votre intellect. Il est question d'une *seconde*. De même que vous pouvez tout comprendre à propos de la graine et de l'arbre en une *seconde*, vous pouvez également comprendre le secret de "Hum so, so hum" en une *seconde*. Nous faisons le tour du cycle de cette façon et on l'appelle également le disque de la réalisation de soi. Si vous dites à quelqu'un que vous faites tourner le disque de la réalisation de soi, il ne vous croira pas. Il dira que vous vous êtes vous-mêmes donné ce *titre*. Alors, vous pouvez expliquer comment vous prenez 84 naissances. Ce cycle ne cesse de tourner. L'âme a une vision de ses 84 vies. C'est ce qu'on appelle faire tourner le cycle de la réalisation de soi. Lorsqu'ils entendront cela, ils seront d'abord étonnés. Ils penseront : quelles histoires sont-ils en train d'inventer ? Puis, lorsque vous leur présenterez le Père, ils ne penseront plus que vous inventez des histoires. Vous vous souvenez du Père. On chante : Baba, lorsque Tu viendras, nous nous abandonnerons à Toi. Nous nous souviendrons de Toi seul. Le Père dit : Vous avez dit cela et maintenant Je vous le rappelle. Devenez des destructeurs de l'attachement et détruisez tout attachement envers votre corps également. Considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi seul et tous vos péchés seront détruits. Tout le monde se réjouira de tous ces doux points que vous leur direz. S'ils n'ont pas la présentation du Père, ils continueront à avoir des doutes sur un point ou un autre. C'est pourquoi vous devez tout d'abord placer devant eux deux ou trois posters qui présentent le Père. En recevant la présentation du Père, ils auront également la présentation de l'héritage. Le Père dit : Je fais de vous les rois des rois. Créez un poster où des rois portant une *seule* couronne s'inclinent devant des rois qui ont une *double* couronne. Ils pourront alors comprendre ce que signifie être digne d'adoration et être un adorateur. Tout d'abord, ils adorent le Père, et ensuite ils vénèrent leurs propres images. Ils créent des images des personnes pures qui ont existé dans le passé et ils les vénèrent. En ce moment, vous recevez cette connaissance. Auparavant, vous disiez à propos de Dieu : Tu es digne d'adoration et Tu es un adorateur. À présent, on vous a expliqué que vous êtes ceux qui font le tour de ce cycle. Gardez toujours cette *connaissance* dans votre intellect et vous pourrez ensuite l'expliquer aux autres. Votre richesse ne diminue jamais en la donnant. Ceux qui ne donnent pas de richesses sont appelés des avares. Vous devez expliquer aux autres ce que le Père vous a expliqué. Si vous n'expliquez pas aux autres, vous vous infligerez une perte inutile. Vous ne serez pas capables de vous imprégner de vertus. Votre comportement sera également comme cela. Chacun de vous peut comprendre. Vous avez maintenant reçu la compréhension. Tous les autres sont insensés. À présent, vous savez tout. Le Père dit : D'un côté, c'est la communauté des déités, et de l'autre côté, c'est la communauté du Démon. Vous comprenez que vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Tout en vivant ensemble, un membre d'une famille peut faire partie de l'âge de confluence, tandis que l'autre fait partie de l'âge de fer. Mais si l'on voit qu'il n'est pas digne de devenir un cygne, une tactique doit être créée. Sinon, il continuera à créer des obstacles. Vous devez faire des efforts pour rendre les autres semblables à vous-mêmes. Sinon, ils continueront à poser des problèmes et vous devrez trouver un moyen pour vous éloigner d'eux. Il y aura des obstacles. Vous seuls donnez cette *connaissance*. Vous devez devenir très doux. Vous devez également devenir des destructeurs de l'attachement. Lorsque vous abandonnez un vice, les autres créent des complications. Vous devez alors comprendre que tout se produit comme cela s'est produit au cycle précédent. Avec cette compréhension, vous devez simplement rester calmes. Vous avez compris la destinée. Même des enfants qui expliquent très bien, tombent. Ils sont giflés avec une grande force. On

dit alors : ils ont dû être giflés également au cycle précédent. Chacun de vous peut comprendre intérieurement. Certains écrivent même : Baba, je me suis mis en colère et j'ai frappé quelqu'un. J'ai fait cette erreur. Le Père explique : *maîtrisez-vous* autant que possible. Il y a tant d'êtres humains différents. Il y a tellement d'agression envers les innocents. Les hommes sont forts et les femmes sont faibles. Encore une fois, le Père vous apprend à vous battre d'une façon incognito grâce à laquelle vous êtes capables de conquérir Ravan. Personne d'autre ne comprend cette bataille. C'est également numberwise parmi ceux d'entre vous qui sont capables de comprendre. C'est un aspect totalement nouveau. Vous êtes maintenant en train d'étudier afin d'aller dans la terre du bonheur. En ce moment, vous vous souvenez de cela, mais vous l'oublierez ensuite. L'aspect principal est le pèlerinage du souvenir. Grâce au souvenir, vous deviendrez purs. Achcha.

Aux très doux enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, Bapdada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Quoi qu'il arrive, considérez que c'est le destin et restez paisibles. Ne vous mettez pas en colère. *Maîtrisez-vous* autant que possible. Créez des méthodes pour y parvenir et rendez les autres semblables à vous-mêmes.
2. Présentez le Père avec beaucoup d'amour et d'humilité. Dites à tout le monde les deux points que le Père vous dit : considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. Conquérez tout attachement envers votre corps.

Bénédiction: Puissiez-vous faire preuve d'une miséricorde empreinte d'altruisme et sauver les âmes de l'errance ou de la mendicité.

Vous, les enfants qui êtes miséricordieux par pur altruisme, avez les pensées miséricordieuses de rappeler à de nombreuses âmes leur forme spirituelle et leur destination en une *seconde*. Grâce à vos pensées, les enfants miséricordieux, les mendians auront un aperçu de tous les trésors. Les âmes qui errent verront apparaître devant elles les rives de la libération et de la libération dans la vie. Vous aurez pour rôle d'éliminer la peine, d'être des donneurs de bonheur, et vous garderez toujours avec vous la clé magique qui permet de rendre heureuses les âmes malheureuses.

Devise: Devenez des serviteurs qui accomplissent un service altruiste et vous recevrez assurément le fruit de votre service.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Augmentez la pratique du niveau incorporel (ashariri et videhi).

Dans les derniers instants, les cinq éléments de la nature essaieront de vous déstabiliser. Cependant, vous, les âmes qui pratiquez le niveau incorporel, réussirez avec honneur en étant immuables et inébranlables. Vous passerez avec succès toutes les situations et vous donnerez la preuve que vous réussirez avec honneur, comme le Père Brahma. Afin d'atteindre ce niveau, prenez le temps de servir les cinq éléments de la nature et donnez le sakaash des bons souhaits.